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体育市民連帯 ニュースレター 2025 年 第 3 号   2025.2.6 

 

体育市民連帯 2025 年定期総会案内 

こんにちは。体育市民連帯会員皆さん。 

会員皆さんの根強い関心と声援に深く感謝いたします。 

私たち体育市民連帯はこの一年の活動を振り返り、今後の発展方向を模索するため、2025年定期総会を次

のように開催します。 

お忙しくとも多くの関心とご参加をお願いします。 

1. 日時：2025年 2月 25日（火）午後 4時 

2. 場所：ソウル市瑞草区孝寧路 230 スンジョンビル 407 

3. 参加対象：体育市民連帯会員、体育活動及び社会参加に関心ある市民 

4. 主要案件 

 ・開会およびあいさつ 

 ・2024年度活動および財政決算報告 

 ・2025年度事業計画および推進戦略発表 

 ・その他の案件（会員提案案件および自由討論） 

参加を希望される会員は当会開会 7日前（2月 18日）までに sports-cm@hanmail.netまでお伝え下さい。 

今回の定期総会は私たちの組織の未来ビジョンを共有し、全ての会員がともに疎通する貴重な場となりま

す。 

皆さんの積極的なご参加と貴重なご意見が体育市民連帯の発展に大きな力となるものです。 

多くの関心と参加をお願いし、総会でお会いすることを期待します。 

体育市民連帯 
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柳承敏の大韓体育会、「人事台風」が吹く？ 

 

 1月 14日の第 42代大韓体育会長選挙で選出された柳承敏当選者の就任が 1ヶ

月も残っていない中、体育会内部の改革に大きな関心が集まっています。 

来月 28日、大韓体育会の首長に公式赴任する柳承敏当選者は、今回の旧正月連

休期間に体育会の関係者をはじめとする今後の計画についての構想を練ったと

されています。 

この中で核心は体育会関係者の両大山脈である事務総長と国家代表選手村長の選任です。 

まず、体育会行政を総括する事実上の「ナンバー2」である事務総長候補としては、李ビョンジン元事務副

総長と朴チョルグン元事務副総長が浮上しています。 

李ビョンジン元副総長は国民生活体育協議会出身で、2016年に統合体育会が発足してから体育会に合流

し、朴チョルグン元副総長は最初から大韓体育会で要職をあまねく経験した人物です。 
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体育会の規定によると、事務総長の選任には文化体育観光部と事前協議を経なければならないため、文体

部の意見も反映される可能性があります。 

国家代表選手のトレーニングを指揮する国家代表選手村長には「卓球レジェンド」大韓卓球協会のキム·テ

クス副会長が有力な候補に挙げられています。 

2004年アテネオリンピックの卓球男子シングルス決勝で、柳承敏当選者が中国の王皓を破って金メダルを

獲得した際、柳承敏当選者を指導した人物で、今回の選挙で異変を演出するのに立役者の役割を果たした

と評価されています。 

事務総長を補佐する事務副総長候補としては、シン·ドングァン訓練本部長や金ヨンチャン生活体育本部長

などが挙がっています。 

43歳の柳承敏当選者が就任し、今回の人事で世代交代とともに労組側の評価もかなり反映される見通しで

す。 

今月 10日、大韓体育会労働組合から「2024年見習いたい管理者賞」を受賞したキム·ボヨン医科学部長や

アン·ヨンヒョク教育福祉部長をはじめ、IOC委員支援部で柳承敏当選者を助けてきたキム·ドゥイル IOC

委員支援部長なども本部長抜擢の可能性がある幹部たちです。 

また、柳承敏 当選者が就任すれば、副会長と理事陣が全面的に交代し、各種分科委員会も大幅に縮小され

るものとみられます。 

大韓体育会のある関係者は、「体育会を 8年以上率いてきた李ギフン時代が終わり、大々的な入れ替えが避

けられない状況だ。最初のボタンが重要なので、柳承敏当選者が人事台風に匹敵する短案を出すかもしれ

ない」としました。 

出典:https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007965974&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

 

02 朝鮮日報 2025.02.03 

鄭モンギュ出馬の道を開いたサッカー協会 

 

 鄭モンギュ大韓サッカー協会長の懲戒要求をめぐり、協会と文化体育観光部が法的

攻防を繰り広げる。 2日、サッカー協会によれば、協会は鄭会長懲戒を骨子とする文

体部特定監査処分を取り消してほしいという行政訴訟を先月 21日ソウル中央地裁に

出した。 この処分を一旦停止してほしいという執行停止申請も一緒に出した。 

文体部は昨年 11月、サッカー協会の監査結果を発表し、鄭会長に対して資格停止以上の重懲戒を下すよう

協会に要求した経緯がある。 サッカー国家代表監督のホン·ミョンボ選任過程で手続きをするや、不正サ

ッカー人突然赦免、天安サッカー総合センター関連補助金不正受給など協会運営不正に鄭会長の責任があ

ると見た。 その懲戒期限が今月 3日までだったが、協会はこれに従わず訴訟で対抗した。 サッカー協会

の定款は、「資格停止以上の懲戒を受ければ、協会役員になれない」と規定しており、鄭会長はこの懲戒が

確定すれば、次期会長に出馬することができなかった。 出馬資格を判断するサッカー協会·スポーツ公正

委員会も、裁判所の判決が確定するまで、鄭会長の懲戒案件について議論しないことにした。 ひとまず、

鄭会長が次期会長選挙に乗り出すことができる見通しだ。 協会関係者は「国際サッカー連盟（FIFA）が要

求する運営独立性と自律性を高める次元で訴訟を起こした」と話した。 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007965974&plink=ORI&cooper=NAVER
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次期会長選挙に挑戦するホ·ジョンム、シン·ムンソン候補側は協会訴訟戦が鄭会長出馬資格を守るための

「小細工」という立場だ。 当初、サッカー協会長選挙は先月 8日に行われる予定だった。 しかし、ホ候

補が提起した選挙禁止仮処分申請を裁判所が一日前に受け入れたことで延期された。 協会は手続き上の欠

陥を補完し、先月 23日に選挙を行うという計画を出したが、選挙運営委員らが全員辞任し、再び霧散し

た。 サッカー協会は、選挙運営委を再び構成し、選挙人抽選のための個人情報利用同意を得るなど、選挙

手続きを最初からやり直している。 早く手続きを進め、今月中に終える計画だという。 

出典：

https://www.chosun.com/national/national_general/2025/02/03/PL5UIVMP75CKJLED4JGC3PRWX4/?utm_sou

rce=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news 

 

 

03 朝鮮日報 2025.02.03 

オリンピックに次ぐ感動と魅力を伝える···障害者スポーツの特別な話 

 

 障害者スポーツ英雄たちの特別な話を盛り込んだ本が出た。 

25年以上体育の現場を歩き回ったハンギョレ新聞の金ヤンヒ記者が書いた「オリンピ

ックが終わればパラリンピックが始まります」というタイトルの本だ。 ボッチャ、ゴ

ールボールなど馴染みのない種目から水泳、バドミントンまで 14種目に参加した 24

人の選手インタビューと種目紹介を通じて、パラリンピックの魅力を伝える。 

金記者は 2021年に開かれた東京パラリンピック当時、息子の質問に障害者スポーツに

関する本を書くことを決心した。 「お母さん、どうしてパラリンピックはオリンピックのように中継しな

いんですか。 差別ではないか」という質問に、金記者は京畿道利川の障害者国家代表選手村を定期的に訪

れ、選手たちに直接会って話を聞いた。 

また、昨年のパリパラリンピックで金記者は現場取材をした。 各種目の特徴、選手たちの激しいトレーニ

ング過程、競技の裏に隠された人間的な話を通じてパラリンピックの感動を与え、人間の無限の可能性を

聞かせてくれる。 

出典：

https://www.nocutnews.co.kr/news/6285907?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250

202032556 

 

 

04 スポーツ京郷 2025.01.02 

「発達障害学生のための体育授業を強化しなければならない」 

「孤軍奮闘」特殊体育を専攻した教師たちの願い 

 

 「発達障害·自閉症学生が健常学生と共にできる体育コンテンツを開発しな

ければならない。」 

https://www.chosun.com/national/national_general/2025/02/03/PL5UIVMP75CKJLED4JGC3PRWX4/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://www.chosun.com/national/national_general/2025/02/03/PL5UIVMP75CKJLED4JGC3PRWX4/?utm_source=naver&utm_medium=referral&utm_campaign=naver-news
https://www.nocutnews.co.kr/news/6285907?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250202032556
https://www.nocutnews.co.kr/news/6285907?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250202032556
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特殊教育科で体育を専攻した特殊教師たちの願いだ。 金ソングァン特殊教師(漣川全谷中)、ソン·テフン

特殊教師(利川茶園学校)は最近、京畿道利川障害者選手村で「障害学生統合体育指導力量強化研修」を行

った。 障害学生と非障害学生が一緒にする体育コンテンツを特殊体育を専攻していない教師たちに紹介す

る行事だった。 

■生徒に合わせた個別化教育 

発達障害のある生徒は学年に関係なく同じ特殊学級に割り当てられる。 特殊教師は師範大学または大学院

で特殊教育科、特殊体育教育科を出なければならない。 教員資格証は「特殊教師」として出ており、専攻

は別途に明記される。 金教師、ソン教師は特殊教師（体育専攻）だ。 金教師は「生徒たちの認知能力、

知的水準が異なり、年初に両親、生徒、教師が共に生徒に合わせて個別化教育計画を立てる」とし、「一般

教師は教案を一つ作るが、私たちは生徒に合わせて複数作らなければならない」と話した。 ソン教師は

「国語、数学、社会、進路も一緒に教える場合が多い」と話した。 小中学校は生徒 6人当たり教師 1人

が、高校は 4人以上なら 2人が割り当てられなければならない。 

■過度な行政業務 

龍仁大の特殊体育教育科を卒業した後、2021年から教鞭を取ったキム教師は「特殊教師は生徒が 6人でも

水準別、科目別に 1対 2、1対 3の授業を進行する」とし、「行政業務が多すぎて授業準備に没頭しにく

い」と吐露した。 韓国体育大学特殊体育教育科を出て 16年間教鞭を取ったソン教師は「いわゆる『特』

字さえ入れば全てが特殊教師に集中する」とし、「特殊学級 1ヶ所の関連公文書が学校 1ヶ所と同等の水

準」と話した。 彼らは「特殊教師を増やすことができないのなら、行政業務専門担当人材でも補充されれ

ば良い」と口をそろえた。 

■一緒に走らなければならない授業 

ソン教師は「発達障害、自閉性学生は自己主導で何かをするのが難しい」として「身体活動も誰かが作っ

て共にしなければならない」と話した。 ソン教師は一般学校で特殊学級を引き受けたことがある。 彼は

「体育館確保から難しい」として「障害が激しい学生は一人ずつ補助するので体力的にも大変だ」と話し

た。 

障害学生が非障害学生と一緒に体育授業を受けたりもする。 ソン教師は「身体能力が落ちたり運動に関心

が少ない非障害者学生に合わせて授業コンテンツを作れば障害学生、非障害学生が共に楽しく体育ができ

る」と話した。 金教師は「障害が少ない学生、非障害学生が障害学生の身体活動を助ける」とし、「障害

者教育に関心がある学生が増加することが希望」と話した。 

■無関心、過度な要求、悔しい誤解 

経済力が弱かったり、深刻な障害で疲れた親は、教育に無関心な方だ。 準備物の準備もできていないうえ

に、さらに洗わずに登校する生徒もいて入浴もさせ洗濯もする。 ソン教師は「社会化教育を受けた生徒が

家で怒るなど制御ができなければ、両親が教育を拒否することもある」と話した。 ソン教師は「昼夜を問

わず無理な要求をする親によって長い間苦労している教師もいる」と付け加えた。 

体の大きい生徒は主に男子教師が担任を務める。 ソン教師は「自害しようとする生徒の手首を握って制御

すれば傷、あざができることもありうる」として「いくら説明しても苦情を提起する両親もいる」と話し

た。 ソン教師は「一般的に特殊教師の中で 20%程度が女性」とし、「女性教師はセクハラにも関わらず子

供たちのためにじっと我慢して仕事をしたりもする」と伝えた。 
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■特殊だ 

熱心に働く特殊教師たちは、多芸多才で面白い教師として認められる。 金教師は「一か八か」だと特殊教

師を定義した。 金教師は「特殊学習には関心が少なく学業成就に対する負担も少なく教育効果も小さい」

とし、「適当にしても大丈夫だと考える教師もなくはない」と話した。 ソン教師は「特殊教師たちは『特

殊だ』という話をよく聞く」として「特殊教師ということと共に『格別で極端だ』という二重的な意味を

持つ表現」と話した。 ソン教師は「障害学生の人生最高時期である学生時代を大切にし、授業で疎外され

ないようにしてほしいと教師たちに頼んでいる」と伝えた。 

■遅くても変わる 

金教師は「バスに乗る、食べ物を買って食べる、お釣りをもらうなど日常生活の中で平凡な行動ができる

ようにすることが特殊教育の目標」として「これをうまくやり遂げながら喜ぶ学生たちを見ればやりがい

を感じる」と話した。 金教師は「長い間根気と使命感を持って努力しながら変わらないような学生が学校

に来ることを好きになり始める姿を見ると胸がいっぱいだ」と付け加えた。 

最大の悲しみは障害学生の死亡だ。 ソン教師は「筋ジストロフィーを患う生徒が死亡したことが衝撃的だ

った」として「死が差し迫ったことを感じ、関係を断ち切ろうとする生徒を見るのもとても苦しかった」

と話した。 

出典：https://sports.khan.co.kr/article/202501301514003?pt=nv 

 

 

05 釜山日報 2025.02.03 

全国少年体育大会を 100 日後に控えた金海市「成功開催万全」 

 

 慶尚南道金海市が全国少年体育大会と全国障害学生体育大会を 100日余り後

に控え、体育祭施設の補完、交通·宿泊対策、雰囲気造成など成功的な体育祭開

催のための準備に突入した。 主な開催地として道内 2万 2000人の選手団と役

員団が訪問するものと見て、客迎えに集中する。 

金海市は 5月、道内の各市·郡で開かれる「第 54回全国少年体育大会」と「第 19回全国障害学生体育大

会」のための基本計画を樹立し推進すると 3日明らかにした。 開会式は 5月 13日午後 3時に九山洞金海

運動場室内体育館で開かれ、各種文化行事で作られる展望だ。 

行事は全国障害学生体育大会が先に開かれる。 開会式の日である 13日から 16日まで道内 5つの市·郡で

卓球·バレーボールなど 17種目が繰り広げられる。 以後、全国少年体育大会が同月 24日から 27日まで道

内 15の市·郡で続く。 陸上やテコンドーなど 36種目が分散して開催される。 

金海市体育支援課の関係者は「障害学生体育大会選手団と役員団 4000人、少年体育大会選手団と役員団 1

万 8000人を加え、2万 2000人が全国で慶南を訪れると推算される」とし、「訪問客が気楽に試合をして滞

在できるよう準備に万全を期する」と話した。 

市は昨年行われた全国体育大会と全国障害者体育大会の経験をもとに、完成度の高い行事を用意する方針

だ。 最近樹立した体育大会準備基本計画には行事推進体系構築、体育大会施設補完、市民参加拡大誘導、

交通·宿泊対策準備、体育大会雰囲気造成など分野別課題が含まれた。 

https://sports.khan.co.kr/article/202501301514003?pt=nv
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二つの体育大会期間中、金海市でも 17種目の競技が行われるだけに、選手たちが普段の技量を思う存分発

揮できるよう、競技場 20ヵ所の施設を点検する。 また、慶尚南道体育会と協議し、道内の各競技場を対

象に仮設テント、コンテナ、移動式トイレ、臨時傾斜路などを設置する予定だ。 

市は来月までに各競技場の公·承認手続きを終え、最適な競技場の状態を整えることにした。 

オン·オフライン広報も活性化する。 4月に開かれる伽倻文化祭の現場に広報ブースを設置し、市·郡統合

30周年市民の日記念行事でも広報活動を継続する。 広報映像製作、金海市公式 SNS運営など多様な方式

が動員される見通しだ。 

読書大典の事前行事も体育大会とほぼ同じ時期に修陵院で行い、市民の視線を集めることにした。 

ホン·テヨン金海市長は「未来スポーツの主役たちが金海を訪問することになり非常に嬉しい」として「お

客さんが満足して帰れるよう細心に準備する。 市民の多くの参加と関心を願う」と述べた。 

出典：https://www.busan.com/view/busan/view.php?code=2025020312323965617 

 

 

06 週間スポーツニュース 

 

2025年 社団法人京畿道障害者リハビリ協会、「障害青少年才能開発支援事業」新規奨学生募集 

https://www.dnews.co.kr/uhtml/view.jsp?idxno=202501311351353790806 

 

柳スンミンに会ったチン·ジョンオ議員「国会、体育界の革新を積極的に支援」 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20250203090700007?input=1195m 

 

済州道、全国体育大会に備えた公共体育施設の大々的な改善に乗り出す 

https://view.asiae.co.kr/article/2025020311272317580 

 

2036オリンピック候補都市 D-25···全北体育会、全力量を注ぐ 

https://www.newsis.com/view/NISX20250203_0003050900 

 

体育公団、スポーツ産業インターンシップ支援事業参加企業募集 

https://www.sportsworldi.com/newsView/20250203508608 

 

大田西区に「ガルマ複合コミュニティセンター」がオープン···生涯学習·体育·介護·駐車 

https://www.nocutnews.co.kr/news/6286206?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250

203113210 

 

江原道体育系列優秀学生選手の海外体験研修実施 

https://www.nocutnews.co.kr/news/6286154?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250

203111308 

 

https://www.busan.com/view/busan/view.php?code=2025020312323965617
https://www.dnews.co.kr/uhtml/view.jsp?idxno=202501311351353790806
https://www.yna.co.kr/view/AKR20250203090700007?input=1195m
https://view.asiae.co.kr/article/2025020311272317580
https://www.newsis.com/view/NISX20250203_0003050900
https://www.sportsworldi.com/newsView/20250203508608
https://www.nocutnews.co.kr/news/6286206?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250203113210
https://www.nocutnews.co.kr/news/6286206?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250203113210
https://www.nocutnews.co.kr/news/6286154?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250203111308
https://www.nocutnews.co.kr/news/6286154?utm_source=naver&utm_medium=article&utm_campaign=20250203111308
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「1校 1スポーツ」で韓国スポーツの有望株を育てる 

https://www.hankyung.com/article/2025020279671 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.hankyung.com/article/2025020279671
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

